

Jardín maternal ayudó a acondicionar la sala pediátrica de la posta sanitaria



Juntando voluntades se consiguen importantes logros. Eso lo entendieron desde el Jardín Maternal Pintorcitos de El Toledano, que –en un trabajo mancomunado entre la comunidad educativa- lograron aportar para mejorar la sala pediátrica de la Posta Sanitaria Virgen del Valle.

Al SEOS se le ocurrió la idea de trabajar de manera conjunta entre docentes y papás para llevar adelante un proyecto solidario y lograr que el lugar donde se atienden los propios niños del jardín y otros chicos del barrio luzca mejor.

Sobre el proyecto, desde la Dirección de Educación de la comuna, explicaron que “el Jardín Maternal Pintorcitos llevó a cabo el proyecto Acompañando la Infancia con el objetivo de acondicionar el consultorio de pediatría de la Posta Sanitaria Virgen del Valle”. Para ayudar al lugar se entregaron barbijos, elaboraciones textiles y un elemento para medir la talla de los chicos, entre otros.

La propuesta surgió ya que “allí concurren muchos de los alumnos del jardín, por lo que el personal decidió colaborar para poder llevar a cabo esta propuesta”.

Sin dudas se trata de una gran iniciativa que permite –gracias al esfuerzo y dedicación de la comunidad del jardín maternal- que la comunidad infantil de El Toledano tenga un lugar más ameno a la hora de recibir atención médica.